



## 29年度も1か月経ちました

**授業参観、家庭訪問では、大変お世話になりました。**

29日(金)の昭和の日から始まったゴールデンウィークも終わり、子供たちも元気に登校してきました。それぞれの家庭で、ちょっと遠出をしたり、知り合いと一緒にバーベキューを楽しんだり、近くの公園で家族そろってくつろいだりと、いろいろな過ごし方があったかと思います。また、家庭によっては、お父さんやお母さんが自営業やお店勤めのために、お休みもなく家庭の中でのんびり過ごしていたお子さんも中にはいたことでしょう。家庭それぞれの過ごし方はありましたが、学校から離れ、家族と十分な時間を持てたことは有意義なことと思います。

さて、今年度がスタートして、1か月が経ちました。入学してきた1年生も学校に慣れ、一生懸命勉強に励んでいます。

情報としては、少し遅くなってしまったものもありますが、いくつか紹介します。



給食2日目ですが、しっかり準備ができました。



【4/20 入学祝い献立】

＜メニュー＞

- ・赤飯
- ・牛乳
- ・サバの竜田揚げ
- ・キャベツのごまあえ
- ・豚汁
- ・さくらゼリー



「数字の1は、こう書きます」  
真剣に算数の勉強をしています。



4/27 1年生が、2年生に手を引かれながら、校長室と職員室に見学に来ました。その他、図書室や音楽室、理科室やパソコン室なども見学に回りました。見学場所では、代表の2年生がその場所の説明を1年生に分かりやすくしていました。たった1年しか違いませんが、2年生がとてもお兄さん、お姉さんに見えました。

## たてわり活動が始まる 4/28(金)



今年度第1回目のたてわり活動です。6年生が1年生を迎えに行き、各教室に分かれて活動がスタート。まずは、リーダーである6年生から自己紹介。そして、5年生、4年生、3年生、2年生、1年生の順で自己紹介をしました。

その後、じゃんけん大会を行いました、この班では、1年生の女の子が2回続けてチャンピオンになり、みんなを驚かせました。

今後は、6年生が中心となって、1年生から6年生の異年齢集団での遊び活動が中心となって進められます。活動を通して、思いやりの心、感謝の心、決まりを守る態度等が育まれることを願っています。

## 充実した英語指導

本校は、文部科学省より、教育課程特例校の指定を受け、5・6年生は、他校のように外国語活動を行うのではなく、先行して英語教育を進めることができます。桜木小学校も同様で、これまで、ともに桜木中学校から英語教員を兼務として派遣していただき、市内の英語教育の推進校として実践してきました。

今年度も桜木中学校より英語の先生（今年から福澤先生）、市教育委員会から派遣の英語指導員ジョン先生と広沢中籍のALTジョシュア先生に、さらに今年度より桜木小学校籍となる英語教育アドバイザー（EAT）の猿山先生も加わり、担任を含め5人の指導者で45分の授業を行っています。今後も、さらに英語の授業内容を改善しながら、正式に英語を教科として扱う時のために、準備していきたいと思えます。



## なかよし遠足 5/2

この度、あおぞら学級の子供たちが、市内のお友達と交流するために、桐生市新川公園で行われた合同学習「なかよし遠足」に参加しました。

天候にも恵まれ、他校の友達と一緒にレクリエーションをしたり、学校ごとに自己紹介したりして交流を深めました。残念ながら1名欠席となりましたが、3名は元気いっぱいに参加し、交流の後は、他の学校の友達を交え、仲良くお弁当を食べていました。

